



Regionaljournal Steiermark

## Verkehrsunfall mit Personenschaden in St. Margarethen/Ros.

Am 13.12., 22.00 Uhr, fuhr eine 31-jährige Arbeiterin aus St. Margarethen mit ihrem PKW auf der Rosental Straße. Kurz vor der Ortschaft Gotschuchen, Bezirk Klagenfurt-Land, kam sie links von der vereisten Fahrbahn ab. Das Fahrzeug überschlug sich und blieb am Dach liegen. Die Frau erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde von der Feuerwehr St. Margarethen/Ros, Gotschuchen und von der Besatzung des Rettungsfahrzeuges aus dem Fahrzeug geborgen und anschließend in das AUKH Klagenfurt gebracht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden.

